Bach-Kantate zum 500. Jahrestag der Reformation

Ein Mitmachprojekt der evangelischen Kantorei Stolberg

restag der Reformation er- ebenfalls musikalisch aus- Angesprochen sind Interarbeitet die evangelische gebildet und bereits Mit- essierte aus der gesamten Kantorei Stolberg unter Kantor Gunther Antenstei- mit dem Bass. Die Frauenner die Bachkantate "Ein stimmen von Sopran und feste Burg ist unser Gott", Alt hatten große Freude bei die am 31. Oktober um 18 den Einzelproben mit Mi-Uhr mit großem Orchester sun Kim-Antensteiner. Sie, in der Finkenbergkirche die in früheren Jahren aufgeführt wird.

Im Mai fand im Gemeindezentrum Frankental bereits das erste von zwei Intensivproben-Wochenenden statt. Die Kantorei hatte in etlichen Vorproben bereits ein Fundament erarbeitet. Mit vielen Gastsängern aus der Region waren es dann 22 Sängerinnen und Sänger. die zusammen in Klausur gingen, um die Partitur einzustudieren. Hierzu standen gleich drei Musiker zur Sie sollten bereit sein, bis Verfügung: Die Gesamtlei- Oktober an den Chorprotung und Einstudierung ben mittwochs um 20 Uhr des Tenors lag in den be- im währten Händen von Kan- meindezentrum Franken- sche Messe" von Franz Xator Gunther Antensteiner. tal, Frankentalstraße 22 in ver Gruber.

STOLBERG. Zum 500. Jah- Pfarrer Axel Neudorf - Stolberg glied der Kantorei - übte Städteregion. Die Konfeseinen koreanischen Frauenchor geleitet hat, führte äußerst engagiert, effektiv und präzise durch die Pro-

Weitere Mitstreiter werden gesucht

Sänger und Sängerinnen - nach Möglichkeit mit Chorerfahrung – die sich dem Kantatenprojekt jetzt noch anschließen wollen. sind herzlich willkommen.

teilzunehmen. sion spielt keine Rolle. Das zweite Intensivproben-Wochenende findet am Wochenende 23./24. September statt. Weitere Fragen beantwortet Gunther Antensteiner unter Tel. 02402/865177.

Hingewiesen sei auf den nächsten Auftritt der evangelischen Kantorei Samstag, 10. Juni um 17 Uhr in der Finkenbergkirche. Im Rahmen von "Stolberg goes Österreich" werden zusammen mit dem ebenfalls von Gunther Antensteiner geleiteten Chor der Münsterbuscher Pfarre Herz Jesu einige Werke österreichischer Komponisten zu Gehör gebracht, darunter Mozarts "Laudate Ökumenischen Ge- Dominum" und die "Deut-



Der Kantaten-Projektchor freut sich auf weitere engagierte Sängerinnen und Sänger für den Foto: Katrin Kuchenbuch großen Auftritt am 31. Oktober.